

CARABINEROS REALIZA POSITIVO BALANCE

# Más de 16 mil estudiantes han regresado a clases en la Provincia del Limarí

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS  
 Ovalle

Desde la semana pasada que ha iniciado el paulatino regreso a clases en los distintos establecimientos de educación de la Región de Coquimbo.

En el caso de la Provincia del Limarí, fueron 10.221 estudiantes los que regresaron a las aulas durante los últimos días de febrero, pertenecientes a 32 establecimientos. A ellos se sumaron otros 6.728 estudiantes de 40 colegios, quienes tuvieron su primer día de clases este lunes 3 de marzo.

Cabe destacar que a nivel regional asciende a más de 106 mil estudiantes.

Asimismo, se destaca que aún restan por ingresar a clases otros 19.873 estudiantes en la Provincia del Limarí, pertenecientes a 173 establecimientos, quienes tendrán su inicio de año escolar entre este martes 4 y miércoles 5 de marzo.

Al respecto, el Seremi de Educación, Nicolás Pérez Allendes, manifestó que ha sido un inicio de año escolar tranquilo, pese al apagón de electricidad que ocurrió a nivel nacional durante la semana pasada.

"Desde el 25 de febrero han ingresado más de 55.000 estudiantes en la Región de Coquimbo, en 115 establecimientos de las tres provincias. Este ingreso se ha desarrollado con normalidad, a pesar de la situación acontecida el día martes. Como Seremi de Educación, esperamos que los 176.000 estudiantes que ingresarán hasta el 5 de marzo también realicen esta vuelta a clases de forma tranquila, resguardando la integridad y el bienestar de todos los integrantes de



La Escuela América de Combarbalá es uno de los establecimientos que ya retornó a clases.

EL OVALINO

**El regreso a las aulas ha sido progresivo desde la semana pasada, pero ya este primer lunes de marzo se contabilizaba un total de 16.949 estudiantes entre 72 establecimientos de las distintas comunas limarinas. De todas formas, aún restan otros 19 mil estudiantes por ingresar a sus respectivos colegios y escuelas.**

nuestras comunidades educativas", señaló la autoridad regional.

## LABOR DE CARABINEROS

Como es habitual en estas fechas, aumenta el tránsito de peatones y vehículos en las ciudades, especialmente antes de las 8 de la mañana.

Así se vivió en Ovalle durante este primer lunes de marzo, ante lo cual autoridades y Carabineros ya habían realizado los preparativos correspondientes.

En ese sentido el mayor Erwin Orellana Fierro, comisario de la Tercera Comisaría de Ovalle, comenta el despliegue realizado durante esta jornada, el cual se mantendrá a lo largo del año. "El despliegue de Carabineros se realizó con éxito en los 33 establecimientos educacionales considerados en el plan, con la participación de 45 funcionarios que se distribuyeron en puntos estratégicos de las cinco comunas de la provincia. Se registró

un aumento considerable en el flujo vehicular y peatonal, especialmente en las horas punta de la mañana y la tarde, pero gracias al trabajo preventivo y de control de tránsito, no se registraron accidentes de gravedad que involucraran a estudiantes", informó.

En cuanto al aumento del flujo vehicular, Orellana destaca que "en Ovalle, la comuna con mayor número de establecimientos educacionales considerados en el plan, se observó un aumento significativo del flujo vehicular en las principales arterias de la ciudad. Sin embargo, el tránsito se mantuvo fluido gracias al trabajo de los Carabineros en terreno, quienes regularon el tráfico en los puntos críticos y garantizaron el acceso seguro de los estudiantes a los colegios".

Asimismo, la autoridad policial comenta la labor desarrollada en otras comunas más pequeñas de la provincia, "Carabineros realizó una labor fundamental para asegurar un retorno a clases seguro. La presencia

"ESPERAMOS QUE LOS 176.000 ESTUDIANTES QUE INGRESARÁN HASTA EL 5 DE MARZO TAMBIÉN REALICEN ESTA VUELTA A CLASES DE FORMA TRANQUILA, RESGUARDANDO LA INTEGRIDAD Y EL BIENESTAR DE TODOS LOS INTEGRANTES DE NUESTRAS COMUNIDADES EDUCATIVAS"

**NICOLÁS PÉREZ ALLENDES**  
 SEREMI DE EDUCACIÓN

de Carabineros en los establecimientos educacionales de estas comunas brindó tranquilidad a la comunidad y permitió un desarrollo normal de las actividades escolares", apuntó. "Carabineros de Chile continuará trabajando para garantizar la seguridad de la comunidad escolar durante todo el año, a través de patrullajes preventivos, controles de tránsito y charlas educativas en los colegios", añadió para concluir.

**AVISOS ECONÓMICOS**

**El Ovallino**

**Aquí, donde quieres que te vean**

**Te esperamos en Miguel Aguirre 109, Ovalle**